



Schleswig-Holsteinischer Landtag
Umdruck 16/1089

Antrag

der Fraktion Bündnis 90 /DIE GRÜNEN

Priorität für Erdkabel beim Ausbau der Stromnetze in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Angesichts der anstehenden Entscheidungen zwischen Erdkabeln oder Freileitungen beim notwendigen Stromnetzausbau u.a. zwischen Breklum-Flensburg, Heide-Pöschendorf und Göhl-Lübeck spricht sich der Landtag für Erdverkabelungen aus.

Der Landtag ist der Auffassung, dass neuen Hochspannungsleitungen als Erdkabel, wo dies technisch machbar und wirtschaftlich vertretbar ist, der Vorrang eingeräumt werden sollte, da sie die Landschaft schonen, den Tourismus nicht beeinträchtigen und bei extremen Wetterereignissen eine bessere Versorgungssicherheit bieten.

Der Landtag spricht sich für einen zügigen und umweltschonenden Netzausbau in Schleswig-Holstein aus, um insbesondere ein umfangreiches Repowering von Windanlagen und den weiteren Ausbau Erneuerbarer Energien zu ermöglichen.

Detlef Matthiessen und Fraktion